

～2023年の餃子の顔に～ 「冷凍餃子フライパンチャレンジ」 第2回焼き餃子協会アワード「大賞」を受賞

味の素冷凍食品株式会社（以下、味の素冷凍食品）は、2023年12月19日（火）に一般社団法人焼き餃子協会主催の「第2回焼き餃子協会アワード」で「冷凍餃子フライパンチャレンジ」の取り組みにおいて大賞を受賞し、2024年1月23日（火）に3×3Lab Future（東京都千代田区大手町1丁目）で開催された贈賞式に参加しました。

焼き餃子協会アワードは、焼き餃子協会会員の投票によって選出され、餃子業界の健全な発展を目的として、餃子のおいしさだけでなく、楽しさ、つながりを増やしていく活動を讃える賞です。第2回目となる今回は、餃子に対する意見を真摯に受け止め、前向きに冷凍餃子を改良しようとする当社の姿勢を評価いただき、受賞となりました。

※一般社団法人焼き餃子協会 URL : <https://www.gyoza.or.jp/>



「冷凍餃子フライパンチャレンジ」プロジェクトサイト URL : <https://www.ffa.ajinomoto.com/enjoy/frypan>

<焼き餃子協会会員コメント>

- ・餃子が上手に焼けないという課題に対して、大規模かつ爆速で応える姿勢に驚愕した
- ・餃子を焼くことのストレスが減れば、味の素冷凍食品さん以外の餃子も焼きたくなるに違いない
- ・このプロジェクトを通してフライパンの性能が向上していくことも期待したい

表彰式では、プロジェクトを代表して戦略コミュニケーション部 PR グループの勝村敬太が登壇し、「当社のギョーザは発売以降、“永久改良”を重ね、常に生活者の方の声に応じてきた。今回の“フライパン張りつき”も新たな気づきとなり、一人でも多くの方にできるだけ早く焼き上がりの感動と笑顔をお届けしたいとの想いで、この春にリニューアル品を発売することになった。また餃子市場全体としても拡大を続けていることから、餃子業界の益々の発展を祈っている。」と当社のフライパンチャレンジと餃子業界への想いを伝えました。



【第2回焼き餃子協会アワード 贈賞式】

当社は2024年1月9日(火)に、「冷凍餃子フライパンチャレンジ」の取り組みの成果として、「ギョーザ」のリニューアルを発表しました。このリニューアルで、よりフライパンへ張りつきにくく、簡単に羽根つきギョーザが焼けるようになり、パリッとジューシーな羽根つきギョーザが焼きあがった時の「感動」をさらに多くの生活者のみなさまに実感いただけるようになりました。リニューアル品は、2024年2月11日(日)より全国で発売します。今回のリニューアルにより、「ギョーザ」が12個完全に張りついたフライパンのうち約26%が綺麗に全て剥がれるようになったものの、まだ課題は残っています。引き続き「フライパンチャレンジ」を続け、「ギョーザ」の“永久改良”の取り組みも継続していきます。



リニューアルした「ギョーザ」

また贈賞式に参加されていた、第1回焼き餃子協会アワード大賞受賞者のパラダイス山元氏から、農林水産省が展開する「食から日本を考える。ニッポンフードシフト」の当社とのコラボ企画「#試してピッタリダレ」をご紹介いただき、贈賞式の参加者に「餃子でさらに日本を盛り上げていこう!」との呼びかけが行われました。

これからも味の素冷凍食品は「ギョーザ」の価値をしっかりとお伝えするため、生活者の皆さまとコミュニケーションを図り、<感動>で<笑顔>をお届けします。

参考資料

1. プレスリリース

2023年10月13日付 ひとつでも多くのフライパンで綺麗に焼ける「ギョーザ」を目指す『冷凍餃子フライパンチャレンジ』プロジェクトサイト公開

URL : https://www.ffa.ajinomoto.com/_var/pdf/20231013.pdf

2. プレスリリース

2024年1月9日付 進化した「ギョーザ」で調理と食事をさらに楽しく!フライパンへの張りつきを改善してリニューアル~『冷凍餃子フライパンチャレンジ』プロジェクトでお客様の期待に応える~

2024年2月11日(日)より全国で発売開始

URL : https://www.ffa.ajinomoto.com/_var/pdf/20240109_gyoza.pdf

3. プレスリリース

2024年1月18日付 味の素冷凍食品×パラダイス山元×農林水産省

「ギョーザ」にピッタリな食べ方を見つける「#試してピッタリダレ」企画を推進

~47都道府県の国産食材を使った食べ方から日本の食を考える~

URL : https://www.ffa.ajinomoto.com/_var/pdf/20240118.pdf